



SMPN 5 Yogya Gelar Karnaval Budaya

YOGYA (KR) - SMP Negeri 5 Yogyakarta turut mangayubagya HUT ke-267 Kota Yogyakarta dengan menggelar karnaval budaya bertema 'Kebhinnekaan Global', Rabu (4/10) diikuti tak kurang 1.100 peserta terdiri siswa, guru, karyawan, alumni dan orangtua siswa.

Kepala SMPN 5 Yogyakarta, Siti Arina Budiastuti MPd BI menuturkan, tema tersebut merupakan salah satu dimensi Profil Pelajar Pancasila. Tujuannya agar siswa selalu menghormati keberagaman, toleransi terhadap perbedaan dan menjadi makhluk sosial yang saling membantu, beradab dan sopan-santun.

Arina mengatakan, iring-iringan karnaval terdiri dari prajurit bregada, punokawan, tampilan ekstrakurikuler tari, pleton inti, musik, karawitan dan lainnya. Para peserta juga mengenakan aneka kostum, seperti baju adat Jawa, baju adat Nusantara, baju mancanegara, superhero, baju daur ulang dan baju spektakuler.



KR-Devid Permana

Kreativitas siswa SMPN 5 Yogya dalam karnaval budaya.

"Ajining bangsa guman-tung saka budaya, kita percaya bahwa hanya bangsa yang melestarikan dan menjunjung tinggi budayanya yang akan disegani dan dihormati oleh bangsa lain," kata Arina. Turut hadir Budi Santosa Asrori SE MSi (Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Yogyakarta).

Pejabat Walikota Yogyakarta, Singih Raharjo mengapresiasi antusiasme dan kreativitas para pelajar dan tenaga kependidikan SMPN 5 Yogya yang ikut serta memeriahkan HUT ke-267 Kota Yogyakarta dengan menggelar karnaval bu-

daya. Singih berharap suka cita ini dapat dirasakan semua orang, dengan menyertakan doa juga harapan agar Kota Yogya semakin dicintai, selalu berhati nyaman dan tetap istimewa.

Ketua Komite Sekolah Supriyono mengatakan, karnaval budaya ini merupakan sebuah ikhtiar, bahwa dalam memahami budaya, siswa butuh keteladanan dan contoh-contoh. Dan dalam karnaval ini ada keteladanan mencintai budaya lokal (Yogya) sekaligus toleran terhadap keragaman budaya nusantara, bahkan dimasukkan unsur-unsur tradisional. **(Dev)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005